
Pièces 3 Pièces

Superficie 100 m²

Référence 2209 AD

Prix 2 990 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Appartement  à  Vendre  Cannes  Croisette  vue  mer  panoramique  Au  sein  d'une

copropriété exclusive au coeur de La Croisette, avec un gardien à demeure. Parties

communes  et  façade  entièrement  rénovées  en  2019  2020  Appartement

entièrement  rénové,  exposé  sud,  surface  d'environ  100  m²  habitable.  Il  bénéficie

d'une  magnifique  vue  panoramique  mer,  la  baie  de  Cannes  et  les  Iles  de  Lerins.

L'appartement se compose d'une entrée, un séjour / salle à manger prolongé sur

une terrasse exposée Sud, une cuisine entièrement équipée, deux chambres, une

salle de douche, une salle de bain, un toilette séparé et de ...

Apartment  for  Sale  Cannes  Croisette  with  Panoramic  Sea  ViewLocated  in  an

exclusive  condominium  in  the  heart  of  La  Croisette,  with  a  resident

caretaker.Common areas and facade completely renovated in 2019 2020This fully

renovated, south-facing apartment offers approximately 100 sq m of living space.It

boasts magnificent panoramic views of the sea, the Bay of Cannes, and the Lérins

Islands.The  apartment  comprises  an  entrance  hall,  a  living/dining  room  opening

onto  a  south-facing  terrace,  a  fully  equipped  kitchen,  two  bedrooms,  a  shower

room, a bathroom, a separate toilet, and ample storage.A ...

AGENCE IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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